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》天下体育

台联主席急召
奥沙利文回归

本报讯 实习生 万真霞 记者
张楠 近日，卡特对于奥沙利文世锦
赛复出的推测让球迷们不禁期盼起
了“ 火箭”的归期。昨日，就在奥沙利
文生日之际，国际台联主席赫恩又为

“ 火箭”迷们带来了福音，他透露已
经和奥沙利文进行了秘密会谈，“ 火
箭”亲口接受了邀请，将在明年4月
的世锦赛中回归。

为了商讨“ 火箭”世锦赛重返赛
场的可能性，赫恩和奥沙利文曾有过
几次私下会面，“ 我已经跟奥沙利文
谈过了。如果他改变主意，他可以参
加本赛季的最后一项比赛（ 世锦
赛）。”赫恩还表示自己会锲而不舍
地劝火箭参赛，“ 现在还不能打包票
说世锦赛截止报名前会发生什么。那
应该是1月下旬了，到时候我会打电
话提醒他的，当然最终选择权还是掌
握在他手上。”

赫恩坦言斯诺克运动不能失去
“ 火箭” 这个偶像，“ 我们很清楚他

的回归将会给世锦赛带来怎样的影
响。这不仅是因为他是卫冕冠军，更
因为这个赛季他错过了太多比赛。我
们非常不希望失去奥沙利文。奥沙利
文还不肯放弃是出于他对这项运动
的热爱。现在斯诺克的竞争很激烈，
如果不能百分百投入，那还不如直接
退出。我想这也是他正在考虑的关键
问题。”

对于奥沙利文的回归，前世锦赛
冠军“ 刀疤”达赫迪和好友卡特都表
示十分欢迎。达赫迪说：“ 如果罗尼
能重返世锦赛，这将是一个多么传奇
而伟大的故事！这将在球迷和球员之
间引起极大的轰动和兴奋。”确实，
如果奥沙利文能在明年世锦赛复出，
这必定会让“ 火箭”迷们欢喜雀跃。

傅家俊期待
女儿降临

本报讯 实习生 万真霞 记者
张楠 昨日，在英锦赛第二轮中，中国
香港名将傅家俊以4比6不敌史蒂文
斯，止步16强。至此，中国军团均已出
局。傅家俊在微博上倾诉衷肠：“ 告
别英锦赛，带着一点遗憾，在满天风
雪下回家。”

赛后，“ 台球君子” 傅家俊表现
得十分友善和平静。在第一轮将炮轰
中国选手“ 作弊”的艾伦击败以后，
傅家俊对于艾伦的态度一直备受关
注。在被问及是否把更多精力放在对
付艾伦上时，傅家俊回应说：“ 也不
是，之前对艾伦的比赛，球分布比较
好。今天和斯蒂文斯的比赛，球的位
置很难，不太好打。关键球失误了，最
终还是输了。我只是想表达自己的想
法，把我的想法说出来。对我而言，打
好球是最主要的。”

本次出征英锦赛，三十而立的傅
家俊身边少了妻子陈建莹的陪伴。对
此，他透露说是为了迎接即将出生的
宝贝女儿，“ 她这个月底的预产期，
走路非常不方便，而且随时都会生，
所以没有来。”早前，这位准奶爸还
自曝亲力亲为学换尿布的照片，“ 知
道是个女孩，上了几次父母培训课，
但肯定和实际还是不太一样，慢慢学
习吧。”赛后发布会现场，傅家俊还
透露了自己和妻女的圣诞计划，“ 因
为妻子雪莉不太方便，而且小孩这个
月出生，我们会在英国过圣诞，到时
雪莉的妈妈会过来帮忙，家里即将添
新的成员，我非常期待。”

本报讯 记者 张楠 公益歌曲
《 看见》获得好评，励志歌曲《 中华

豪情》也将推出，进入台球冬歇期的
潘晓婷，亮出了她清新的好声音。昨
天，当本报记者问她“ 这是不是你进
军娱乐圈的前奏”，30岁的潘晓婷坦
陈：“ 如果连续两年没有拿到冠军，
我才会考虑退役。我也没想过要进
娱乐圈，虽说文体不分家，但跨界、
跨行太难了。”对于连发新歌，潘晓
婷笑言：“ 如果我唱得不难听，大家
也不反感，为什么要浪费这方面的
天赋呢？”

潘晓婷的《 看见》是在9月底录

制的，忆起录歌的经历，还有一段插
曲，“ 那天我从上海飞到北京参加密
云站比赛，原本和金佳映（ 韩国九球

‘ 小魔女’）约好同行，结果她马大
哈睡过头，错过了飞机，于是我临时
决定当天下午去录歌，就叫了经纪
人陈先生来接我。”

不久前，网上出现了《 潘晓婷获
神秘男接机同回别墅》的图片新闻，
令潘晓婷哭笑不得：“ 我爸爸告诉
我，‘ 你和小陈被偷拍了！’小球中
心也打电话来问我是怎么回事，真
的有点尴尬。我们当时到北京一个
别墅区的录音棚去录歌，录了两三

个小时。”
其实，这并不是潘晓婷第一次

献声，她曾经参与过公益歌曲《 风雨
操场》的演唱，还和羽毛球帅哥鲍春
来录制过奥运歌曲《 有梦》。录制

《 看见》之前，潘晓婷特地去香港找
老师上了3堂声乐课，开嗓之后音域
变宽了，以前不是麦霸的她，现在面
对镜头演唱也能轻松自如，“ 打球经
过十多年训练，唱歌比较紧张，要注
意的环节太多了，要和观众互动、和
对唱的丘羽特互动，要记住歌词，唱
高音的时候表情不能太痛苦⋯⋯”

2012赛季结束后，潘晓婷不仅

接连推出单曲，还经常出现在综艺
节目中，这是否意味着她在慢慢转
型？潘晓婷说：“ 我希望大家不只知
道‘ 有个打球的叫潘晓婷’，而是在
听到‘ 潘晓婷’之后，想起来她是

‘ 打球的’，并因此而关注台球。”
潘晓婷透露了她的退役时间

表：“ 如果连续两年没有拿到冠军，
我才会考虑退役。”年初，她在房山
站拿过冠军。否认将进军娱乐圈，潘
晓婷还会继续把主要精力放在台球
上，“ 我能给台球的时间不像前几年
那么多，能保持现在这个状态，我就
很满意。”

连发新歌 潘晓婷表态不改行
“ 不会退役，没想过要进娱乐圈”

上海男篮险胜新疆“ 全华班”
刘炜演绎队长本色

前天中午，除了外援阿里纳斯
之外，上海男篮全队上下在虹桥机
场登上了前往新疆的飞机。由于新
疆正值下雪，虽然已经做好了心理
准备，但上海男篮一行人还是被折
腾得够呛。直到晚间7点左右，上海
男篮乘坐的飞机才降落到了乌鲁
木齐机场。由于风雪巨大，足足等
待了两个小时，他们才登上了前往
酒店的大巴车。而直至晚间10点
半，“ 大鲨鱼”才正式入住酒店，11
点吃完晚饭之后，所有队员便立刻
上床休息。

近12个小时的旅途劳顿，显然
让队员们的身体非常疲劳。“ 在飞
机上待了那么长的时间，感觉自
己都快散架了，现在真的是非常
累。”队员葛暘如是坦言。而昨天
上午的适应场地训练，队员们普

遍感觉状态略有低迷，而这也是
主帅帕纳吉奥的担忧所在。“ 不要
说他们，我也非常的疲倦。虽然这
都是职业运动员需要去面对以及
克服的问题，但状态受到影响也
是不可避免的。我希望下午的时
候 他 们 还 能 再 好 好 休 息 休 息 ，等
到了晚上的比赛尽快拿出自己的
最好状态。”

不过，相较于主帅的担忧，队
员们对此倒是“ 不以为然”。“ 以前
在 美 国 的 时 候 ，我 就 经 常 遭 遇 长
途 飞 行 以 及 暴 风 雪 的 天 气 ，这 都
没有什么。”外援DJ·怀特坦言，

“ 寒冷的天气并不能阻 挡 我 们 争
取胜利的热情，我相信到了晚上
大家都能调整好，而且听队友们
说，他们也不是第一次遇到这样的
情况了。”

与新疆队的赛前，上海男篮队长坦言，自己是带着两
连败的心情去客场的。不过，他“ 食言”了！昨天晚上，上
海男篮正是依靠他的出色发挥，一度在客场建立了20分
的领先优势。最终，他们以99:95战胜了“ 全华班”出战的
新疆队，取得了本赛季的首次胜利。

本报记者 杨羡之

由于队中两个外援皆受到伤病
的困扰，昨天晚上与上海男篮的比
赛，新疆队只能“ 全华班”出战。对
此，上海男篮主帅帕纳吉奥倒是不
以为然，“ 我并不关心对手的情况，
他们的国内球员也具备了很强的实
力。对于我们来说，自己准备好才是
最重要的。”

主帅的言语，显然也是队员们
的心声。昨天晚上，上海男篮的队
员们从开场伊始便展现了极强的
状态，寒冷、风雪未能冰封他们的
手感。首节比赛，上海男篮几乎所
有队员都有内突外投的表现，轻松
以26:15建立了11分的领先优势。尤
其是队长刘炜，首节更是席卷14
分。虽然到了第二节一度被对手将

分差缩小到了4分，但及时调整的
“ 大鲨鱼”依然以47:36结束了上半

场的比赛。
而到了第三节，上海男篮继续

延续着自己良好的手感，甚至一度
将比分拉大至了20分。其间，刘炜
更是完美演绎了一个核心的作用。
不仅自己能够得分，更是多次用
不 看 人 传 球 帮 助 队 友 拿 到 分 数 。
尤其是最后一节，西热力江在外
线的“ 疯狂三分”，一度帮助新疆
队将分差缩小到了1分。此时，又
是刘炜一个助攻让曾文鼎打三分
成 功，让上海男篮暂时稳住了阵
脚。全场比赛，刘炜砍下24分7篮板
和9次助攻，堪称昨晚球队获胜的
最大功臣。

再度爆发
刘炜体现核心价值

旅途劳顿
队员叹身体疲劳

刘炜是上海队客场首胜的最大功臣。 新华社 图


